

Communiqué de presse

Nomination du nouveau PDG de DeLaval

Stockholm, Suède, le 16 février 2021



Le Conseil d'Administration du Groupe Tetra Laval a désigné M. Paul Löfgren, Président Directeur Général de DeLaval, à compter du 1er avril 2021. Cette nomination fait suite à la décision prise par M. Joakim Rosengren de quitter son poste après 18 ans comme Président Directeur Général et 35 ans au sein du groupe Tetra Laval.

Paul Löfgren, actuellement Vice-président à la direction du Groupe Europe Moyen-Orient et Afrique, s'est joint à DeLaval en 2012 et a été nommé à son poste actuel en 2016. Monsieur Löfgren, qui est âgé de 51 ans, détient une maîtrise en Génie Mécanique de l'Université de Technologie de Chalmers, Suède.

Pour plus d'informations:

info.nl@delaval.com

À propos de DeLaval

DeLaval est un leader mondial en équipement et solutions de traite pour les éleveurs laitiers qui rendent possible la production d'aliments durables garantissant un lait de qualité et une bonne santé animale. Nos solutions sont utilisées par des millions d'éleveurs laitiers à travers le monde, tous les jours.

DeLaval fut fondé en Suède il y a plus de 130 ans, alors que le visionnaire Gustaf de Laval brevetait le séparateur à crème. Aujourd'hui, DeLaval a 4,500 employés à son actif et opère dans plus de 100 pays. DeLaval, aux côtés de Tetra Pak et Sidel, fait partie du Groupe Tetra Laval.